



Más de 5.700 postulaciones a cargos de ADP en norte el 2023

Más de 5.700 postulaciones a cargos de Alta Dirección Pública registró la macrozona norte del país en 2023. Así lo informaron los representantes del Consejo de Alta Dirección Pública en una visita realizada a Antofagasta, ocasión en que se reunieron con altas y altos directivos de las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta y Atacama.

En el encuentro, las consejeras ADP Bettina Horst, Cristina Orellana, María Pía Martín y el director del Servicio Civil, Felipe Melo, quien es además presidente de la instancia, informaron que en la macrozona norte hay un total de 223 cargos de jefes y subjefes de servicios que son seleccionados por concurso de Alta Dirección Pública.

Actualmente hay cinco cargos en etapa de postulación: director regional Antofagasta del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, director de Atención Primaria del Servicio de Salud Antofagasta, director del Hospital Ernesto Torres Galdames de Iquique, director regional Atacama de la Superintendencia de Educación y director del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia.

“Queremos invitar a todos los profesionales que son y viven en las regiones del norte del país a que postulen a los cargos de dirección pública. Estos procesos son abiertos a la ciudadanía y permiten dotarnos de directivos que puedan mejorar los servicios que el Estado entrega”, enfatizó el presidente del Consejo de Alta Dirección Pública, Felipe Melo. ❧